



# **Govern de les Illes Balears**

## **Conselleria de Salut**

*Bajo el lema “Tu consumo tiene historia: 10 años de Consumópolis, 30 años de consumo”*

### **Arranca Consumópolis 10, el concurso escolar sobre consumo responsable**

*Los alumnos del tercer ciclo de educación primaria y ESO de los centros educativos podrán inscribirse hasta el próximo 15 de diciembre*

La Consejería de Salud del Gobierno de las Islas Baleares, a través de la Dirección General de Salud Pública y Consumo, y en colaboración con la Consejería de Educación, Cultura y Universidades, ha convocado un año más los premios autonómicos del concurso escolar Consumópolis 10. Promovido por la Agencia Española de Consumo, Seguridad Alimentaria y Nutrición (AECOSAN), en colaboración con los organismos de consumo de las distintas comunidades autónomas, este concurso pretende sensibilizar a niños y jóvenes sobre la importancia de consumir de forma consciente, crítica, solidaria y responsable.

La décima edición de Consumópolis se presenta bajo el lema “Tu consumo tiene historia: 10 años de Consumópolis, 30 años de consumo”. Los centros educativos tienen abierto el plazo de inscripción hasta el próximo 15 de diciembre y pueden realizarla directamente en el portal <<http://www.consumopolis.es/>>. Este portal es una herramienta para estar al día en materia de consumo responsable, ofrece más de 60 fichas pedagógicas, una zona de juegos, el desafío ConsuQuizz, un tablón de anuncios y el concurso escolar Consumópolis 10.

#### **¿Quién puede participar?**

El concurso se divide en tres categorías:

1. Tercer ciclo de educación primaria (cursos 5º y 6º)
2. Primero y segundo de ESO
3. Tercero y cuarto de ESO



## **¿En qué consiste?**

El concurso consta de dos partes. Una primera, vía web, en la que los equipos tendrán que hacer un recorrido por la ciudad de Consumópolis resolviendo distintas pruebas de carácter lúdico y pedagógico, y una segunda parte que consiste en un trabajo en equipo. Desde el pasado 24 de octubre y hasta el 16 de enero puede completarse esta primera actividad en línea.

Los trabajos podrán presentarse hasta el 6 de marzo de 2015.

## **Premios Consumópolis 10**

Los equipos ganadores de todas las categorías recibirán como premio una tableta táctil y un diploma de reconocimiento. El docente coordinador que haya clasificado su equipo como ganador recibirá también un libro electrónico.

Todos los alumnos y docentes coordinadores que participen en el concurso y hayan completado las dos actividades recibirán como premio una memoria USB de 2GB y un vaso ecológico, además de un diploma por su participación. Así mismo, se otorgará un libro electrónico para los tres centros más participativos.

## **Consumópolis 2013**

En el concurso Consumópolis 9 participaron 495 estudiantes de Baleares. 99 grupos de estudiantes de 21 centros de las islas —11 de Mallorca, 7 de Ibiza, 2 de Menorca y 1 de Formentera— se inscribieron en la edición del pasado año y presentaron distintos trabajos bajo el lema “Consumir entre pantallas”.

Consumópolis es un concurso que ofrece a la comunidad escolar una herramienta que favorece el aprendizaje de conceptos, procedimientos y actitudes que contribuyen al desarrollo de una nueva cultura de consumo saludable, seguro, solidario y sostenible.